

SOUTIEN SCOLAIRE

Les sciences à portée de main

L'association Science ouverte montre l'importance et la vivacité des sciences aux plus jeunes. Et suscite des vocations.

NON, LES MATHS ET LES SCIENCES EN GÉNÉRAL ne sont pas réservées à une élite ! La preuve avec Science ouverte, qui œuvre depuis 2007 pour ouvrir les disciplines scientifiques au plus grand nombre. « On remarque souvent que les jeunes en Seine-Saint-Denis ont de l'ambition, mais se mettent aussi des freins pour entamer de longues études », souligne Pauline Drapeau, biologiste et médiatrice à l'association, forte de multiples chercheurs et universitaires. Alors si vous êtes en seconde, aimez les maths, la physique et/ou la biologie, n'hésitez pas à vous inscrire pour l'université d'été qu'ils animeront du 17 au 28 juin sur le campus de Bobigny. Attention, il faut motiver

sa demande sur internet. Au programme de ce stage intensif : des cours et travaux dirigés, mais aussi des jeux scientifiques, des sorties dont une au Palais de la découverte, et une demi-journée sportive avec les élèves de Staps* de Paris-XIII. À noter qu'il est également possible de s'inscrire pour la rentrée prochaine aux séances de tutorat destinées aux lycéens et aux étudiants. Il faut se rendre sur le campus de Bobigny le samedi à 15 h 30. En dix ans, sept jeunes suivis par l'association ont été reçus à Polytechnique, et sept autres à l'École normale supérieure. Plus de 90 % poursuivent de longues études.

F. P.

*Sciences et techniques des activités physiques et sportives.

★ Science ouverte : campus universitaire de Bobigny.
Tél. : 01 48 35 02 91 ou 06 52 80 85 49. Site : scienceouverte.fr

